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Bezirksamt Spandau in den sozialen Netzen

Wir fragen das Bezirksamt:

1. In einem Tweet zur Vorstellung des neuen Markendesigns „#WirSindEinBerlin“ 
zählt der Regierende Bürgermeister Michael Müller unter dem Hashtag #Wir-
SindEinBerlin alle Bezirksämter mit deren Twitteraccounts auf, mit Ausnahme 
von Spandau.
1.1 Zählt Spandau noch immer nicht zu Berlin?
1.2 Ist das Bezirksamt Spandau auf Twitter? Wenn, nein, warum ist Spandau 

als einziger Bezirk nicht vertreten?
1.3 Wie hat das Bezirksamt auf die Nichtnennung reagiert?

2. In welchen sozialen Netzwerken ist das Bezirksamt Spandau vertreten? Bitte 
mit Accountnamen aufzählen.

3. Welche Strategie verfolgt das Bezirksamt Spandau in den sozialen Netzen?

Wir bitten um schriftliche Beantwortung.

Berlin, den 29.10.2020
Leschewitz, L.
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